



LA TROMPETTE

La Russie menace l'Occident d'une guerre nucléaire

- Peter van Halteren
- [27/03/2023](#)

Le 23 mars, le vice-président du Conseil de sécurité russe, Dmitri Medvedev, a mis en garde contre la menace croissante d'une guerre nucléaire entre la Russie et l'Occident. « Chaque jour où ils fournissent à l'Ukraine des armes étrangères rapproche l'apocalypse nucléaire », a-t-il déclaré.

Il a également averti que toute tentative d'arrestation du président russe Vladimir Poutine constituerait une déclaration de guerre contre la Russie. La semaine dernière, la Cour pénale internationale a émis un mandat d'arrêt à l'encontre de Poutine pour crimes de guerre présumés, l'accusant d'avoir déporté des enfants ukrainiens en Russie. Medvedev a répondu spécifiquement au ministre allemand de la Justice, Marco Buschmann, qui a déclaré que Poutine serait arrêté s'il se rendait en Allemagne.

Imaginons que le dirigeant d'une puissance nucléaire se rende sur le territoire allemand et soit arrêté. Dans ce cas, nos moyens s'envoleraient pour frapper le Bundestag, le bureau du chancelier, et ainsi de suite.
—Dimitri Medvedev

Depuis le début de la guerre en Ukraine, Medvedev a menacé à plusieurs reprises l'Occident d'une guerre nucléaire. Il a déclaré que les forces nucléaires russes avaient joué un rôle important dans la dissuasion des ennemis occidentaux, ajoutant que « sans elles, nous aurions été mis en pièces ». Dans la même interview, il a averti l'OTAN qu'une défaite russe pourrait déclencher une guerre nucléaire.

La défaite d'une puissance nucléaire dans une guerre conventionnelle peut déclencher une guerre nucléaire. [...] Les puissances nucléaires n'ont jamais perdu de conflits majeurs dont dépendait leur destin.
—Dimitri Medvedev

Nous nous attendons à ce que les relations entre la Russie et l'Occident continuent de se détériorer, car la Russie est prête à tout pour conquérir l'Ukraine.

La prophétie dit : Daniel 11 prophétise des « nouvelles de l'Orient » qui troubleront « le roi du septentrion » (verset 44). Le rédacteur en chef de *laTrompette*, Gerald Flurry, explique dans sa brochure gratuite [Daniel dévoile l'Apocalypse](#) que « le roi du septentrion » (nord) fait référence à un futur empire européen dirigé par l'Allemagne, qui sera troublé par un grand bloc de pouvoir oriental avec la Russie à sa tête. M. Flurry écrit :

Il y a beaucoup de tension entre la Russie et l'Allemagne au sujet de l'Ukraine[...] Cette tension continuera à se développer, et ce, jusqu'à l'accomplissement de Daniel 11 : 44—quand les nouvelles en provenance du nord-est troubleront l'UE, ou le roi du nord. Puis, voyant la Russie et la Chine qui se préparent à attaquer, le roi du nord frappera le premier.